



Anfrage

Amt: Zentrale Steuerung und Service
Vorl.Nr.: F/2014/0306
Datum: 09.09.2014

TOP: _____
Anlage Nr.: _____

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss	22.09.2014	öffentlich

Tagesordnung

Sachstand VDSL-Anschluss in Geisbach; Anfrage der CDU-Fraktion vom 27.08.2014

Anfragentext

Antwort der Verwaltung zum Sachstand Breitbandversorgung in Geisbach
und im weiteren Stadtgebiet:

Die Stadtverwaltung hat im Sommer 2013 ein Förderverfahren für den Breitbandausbau in Geisbach durchgeführt auf den zunächst ein Ausbauangebot der Telekom für die Jahre 2014/2015 unter Gewährung einer öffentlichen Beihilfe angeboten wurde. Da das Gebiet aufgrund der fehlenden Abgrenzung zum Zentralort Hennef gerechnet werden muss, war nicht förderfähig (Fördergrenze < 10.000 EW). In Nachverhandlungen hat die Telekom daraufhin zugesagt, den Bereich auf eigene Kosten bis spätestens Ende 2016 mit VDSL auszubauen und in Betrieb zu nehmen. In weiteren Gesprächen konnte keine Zusage über die Vorverlegung des Termins erreicht werden, sie hat jedoch kürzlich einen Baubeginn im Jahr 2015 in Aussicht gestellt.

Weiterhin informiert die Verwaltung in diesem Zusammenhang darüber, dass das ebenfalls im Sommer 2013 durchgeführte Auswahlverfahren Hennef-Südost (Eulenberg, Wellesberg und nachbarorte) wegen eines formalen Fehlers in dem ausgewählten Angebot über einen Glasfaser-VDSL-Ausbau nach Einwand der Bezirksregierung aufgehoben werden musste. Der Bereich befindet sich inzwischen wieder in einem neuen Auswahlverfahren. Eulenberg konnte

nicht mit aufgenommen werden, da im Rahmen der vorgeschalteten Markterkundung ein Unternehmen eine bereits vorhandene Funkversorgung von Eulenberg angegeben hat. Die Verwaltung geht jedoch davon aus, dass bei einer zukünftige Versorgung von Köschbusch und Hanf der Ort Eulenberg dann mitversorgt wird.

Der Breitbandausbau von Eichholz, Kraheck, Hülscheid, Darscheid, Issertshof, Lückert und Meisenbach ist abgeschlossen, seit 16.09. können die schnellen Internetanschlüsse bei der Telekom gebucht werden.

Hennef (Sieg), den 10.09.2014

Klaus Pipke
Bürgermeister